

学習発表会 ～一年間の学びの成果を発表～



学習発表会にご参観いただき、ありがとうございました。桜井っ子の1年間の学びの一部分ではありますが、学びの成果を家族の皆様に表示したいという子どもたちの思いがどの学級からも感じられたのではないかと思います。

桜井小学校では、「学びをつなげる かさねる 広げる」をテーマに今年度学習を進めてきました。「みんなの考えを深めるために、友達の意見をつなげて、自分の意見を発表することができました」6年生の学びの振り返りです。「道徳で思いやりについて勉強したから、地域の高齢の方とのふれあいでも、笑顔と思いやりを大切にしたい」3年生の学びの振り返りです。子どもたちが考えをつなげたり、お互いの思いをかさねたりしてきました。さらに、さくらい学習で学んだことを他の教科や日常生活へ広げながら、子ども自身が学びに向き合い、答えを見つけられるように支援してきました。



子どもたちが問題を見つけたり、答えを考えたりする過程で、地域の多くの方々にご協力いただきました。JA桜井支店、桜井公民館、桜井福祉センター、本證寺、桜井こども園、郵便局、桜井駅、小河天神社、桜井凧作り、その他にも地域の農家、商店の方々、また、保護者の皆様のご協力がありました。また、各家庭においては、子どもの学習を常にサポートしていただきました。桜井っ子が地域の「ひと・

もの・こと」とかかわり合いながら、心豊かに育っています。桜井っ子は、かかわり合った方々とのふれ合いを通して学んだことをまとめ、発表したことで学びを強く実感しています。さらに、発表を見たり聞いたりしてくださる方々の笑顔や励ましの声を受けて、さらに桜井っ子は学び続けてきたことに自信を強くしています。



年度末が近づいています。桜井っ子は1年間の学びを終えようとしています。しかし、新年度のスタートはすぐ目の前にあります。桜井っ子は、この1年間の学びを次の1年につなげていけるよう学習のまとめに取り組んでいます。地域の魅力を知り、地域の思いを知り、地域に学びを返す「さくらい学習」が今後も実り多いものになるよう、保護者、地域の皆様のご協力をいただきながら、桜井っ子の成長を支えていきたいと思っています。

見守り隊として協力していただける方を募集しています

今年度も、たくさんを見守り隊の方が子どもたちの登下校に付き添ってくださったり、横断歩道で立ってくださったり、家の近所で声をかけてくださったりしています。とてもありがたいことです。皆様のおかげで、桜井っ子が安心して、安全に登下校することができます。いつもありがとうございます。見守り隊の方も学校や子どもたちとのつながりができて



やりがいを感じていらっしゃることを聞いています。ぜひ、皆様のお知り合いをお誘いいただき、新たに桜井っ子を見守り隊として活動していただけたら幸いです。お気軽にご参加ください。新たにご協力いただける方はお電話等でご連絡ください。

感謝の会 ～いつもありがとうございます～

2月13日、桜井小学校を支えてくださっている方々に日々の感謝の気持ちを伝えるために、児童会が中心となって『感謝の会』を行いました。今年は、900人を超える全校の桜井っ子が体育館に入場し、盛大に開催しました。学年ごとに、精一杯の感謝の思いを地域の方々に伝えました。地域の皆さん、ありがとうございました。



輝く桜井っ子 表彰の記録

科学賞作品展 実験観察研究の部

かがく大賞

科学賞作品展 実験観察研究の部

エコロジー賞

科学賞作品展 実験観察研究の部

優秀賞

科学賞作品展 実験観察研究の部

優秀賞

科学賞作品展 実験観察研究の部

優秀賞

科学賞作品展 実験観察研究の部

入賞

科学賞作品展 発明工夫の部

優秀賞

科学賞作品展 発明工夫の部

優秀賞

科学賞作品展 発明工夫の部

優秀賞

科学賞作品展 発明工夫の部

優秀賞

科学賞作品展 発明工夫の部

入賞

第37回国際平和ポスターコンテスト

佳作

第68回J A共済小・中学生書道コンクール

金賞

「 学習発表会を終えて 」

桜井っ子からのメッセージ

1年「できるようになったよはっぴょうかい」

わたしは、けん玉しりとりを発表しました。最初は緊張したけれど、みんながんばっていたので私もがんばって発表できました。最後に、合奏も発表しました。歌も歌って、みんな楽しくできました。来年の発表もがんばりたいです。
〔1年1組〕

発表会の本番までたくさん練習をしました。「とんくるりんぱんくるりん」の合奏ではピアノカを間違えずに吹くことができました。チームで練習した「きらきらぼし」の合奏も上手に発表することができてよかったです。せりふもグループのみんなでたくさん練習しました。お家の人にしっかりと伝わるようにできたのでよかったです。
〔1年2組〕

わたしの出番はお手玉チームと秋の季節に学習したことの発表でした。最初はお母さんやお父さんが来て、緊張していました。でも、だんだん慣れてきて、最後までがんばれました。家でも、放課でも、お手玉を練習しました。家では「ありがとうの花」の歌の練習やせりふの練習を何回も続けてしました。学校での合奏の通し練習も、せりふを大きな声を出すこともがんばりました。無事に終わってうれしかったです。
〔1年3組〕

ぼくは、学習発表会で2つのことをがんばりました。1つ目は計算です。少しでも早く計算できるように毎日練習しました。2つ目は合奏です。ピアノカで、自信をもって大きな音を出せるように楽譜をしっかりと覚えるようにしました。2つとも上手に発表できたのでよかったです。
〔1年4組〕

わたしは、体育のなわとびと、音楽の「さんちゃんが」と「こいぬのマーチ」で発表しました。なわとびの出番になったときに、なわがからまって、泣きそうになりました。でも、お母さんとお父さんが見ていてくれたので、最後まで跳ぶことができました。学習発表会は、とても緊張したけれど、終わった後、お母さんとお父さんがほめてくれたので、とてもうれしかったです。お母さんは感動して泣いていたので、わたしはがんばって練習してよかったなと思いました。2年生になっても、学習発表会をやりたいです。
〔1年5組〕

さくら組「だいすき さくらまつり」

お母さんが来てくれてうれしかったです。「いらっしやいませ」と言う事が楽しかったです。たくさんお客さんが来て疲れたけれど、来年もお店屋さんをやりたいです。〔さくら1組〕

ぼくは、学習発表会で和だいを演奏しました。緊張したけれど、上手にできたと思いました。お母さんが聞いてくれてとてもうれしかったです。〔さくら3組〕

席に案内するときは、にっこりして大きな声で言いました。お父さんとお母さんが笑顔でおいしく食べてくれて、うれしかったです。〔さくら5組〕



学年からのお知らせ【3月】※お知らせは6年生のみです。

6年生

【卒業式の服装について】(再掲)

学校では、児童の心に残る卒業式にするために、卒業式の意義を大切にするとともに、円滑な進行ができるように計画しています。



そのため、不慣れで華美な服装については、児童の体調管理や集中力の保持に影響するため、極力控えていただきたいです。過去に、式中の移動で階段を上がる際、袴の裾を踏みそうになり、ひやりとする場面がありました。ご理解とご協力をお願いします。



第65回卒業証書授与式当日の日程について

【期日】令和7年3月19日(水)

【卒業生の日程】

受付 卒業生	8:05 ~ 8:20 (昇降口)
保護者	8:40 ~ 8:55 (体育館テラス)
卒業証書授与式	9:10 (卒業生入場) ~ 10:20
式終了後教室で学活	~10:45
壮行会(4・5年)	11:00 ~ 11:15
最終下校	12:00

卒業おめでとう



- 〔保護者の皆様へ〕・駐車場は用意できません。徒歩か自転車でお越しください。
- ・上履きをご持参ください。
 - ・保護者席は、南側が男子の保護者、北側が女子の保護者です。前から順につめてご着席くださるよう、お願いします。
 - ・卒業生は、舞台上で証書を授与されたあと、舞台の端で正面を向いてから自席に戻ります。
 - ・9時00分までに体育館にご入場をお願いします。
 - ・壮行会終了後、12時00分までに下校するようにお願いします。

【4・5年生の日程】

通学班登校(4・5年生)	7:45 ~ 8:00
卒業証書授与式	9:10 ~ (卒業生入場) ~ 10:20
壮行会(4・5年)	11:00 ~ 11:15
下校(4・5年)	11:20

【4・5年生の持ち物などについて】

※持ち物はありません。黄色い交通安全帽子をかぶって登校してください。

※雨天時は、校舎内でお別れの会を実施します。登下校は晴天時と同様です。



【1~3年生は休業日です】

※児童クラブが、1~3年生用に朝から開所されます。希望する場合は、利用できます。

※保護者の方が卒業式に参加するため、弟、妹を学校に待機させたいというご希望がある場合は、教室で預かることができます。後日、文書にて改めてご案内します。



ほっとだより

3月
保健室

今の学年で過ごすのも残り1か月となりました。この1年、勉強や運動、習い事など…それぞれ頑張ってきたことがあると思います。でも、なにかを頑張るためには、「健康」がなにより大切です。この1年間をふり返ってみて、みなさんは心も体も健康に過ごせたでしょうか。健康な心と体で新年度を迎えられるように、自分の生活をふり返ったり、どんな自分になりたいかを考えたりしてみましょう。



3月の保健目標 規則正しく 健康な生活がおくれたか ふり返ろう

心も体も健康な1年を 過ごせましたか？

できていたものには○をつけましょう。できたところはこれからも続けて、もう一歩だったところはなるべくできるように、がんばっていきましょう。



早ね早おきが
できた



毎日3食を
きちんと食べた



すききらいを
へらせた



元気に
運動をした



外から帰ったあと
手洗いをした



大きなけが・
病気をしなかった



友だちと
なかよくすごした



食後はきちんと
歯をみがいた



ぐあいがよくない
ところをなおした

保健室

1年間の記録

保健室の利用者数は2630人(2月14日現在)で、1日平均11.4人のさくらいっ子が、保健室を利用していました。

また、さくらいっ子1人あたり、1年に2.7回保健室を利用していました。

ケガで来た人
1775人

体調が悪くて来た人
855人

来た人が
多かった月
10月

来た人が
少なかった月
7月

一番多かったケガ

すりきず

一番多かった症状

ずつつ

479人

220人

